



CORPORATIVO



#OPINIÓN

ORIÓN
LOGRA
AMPARO

Arca Continental resintió el impacto del super peso y al primer trimestre del año reportó un avance modesto en ventas de 0.8 por ciento



hora que desde el Congreso se busca limitar la protección del juicio de amparo, vale la pena detenerse a lo que pasa en Guerrero.

Y es que esta semana se cumple un año que el gobierno que encabeza **Evelyn Salgado Pineda** expropió el Viaducto La Venta–Punta Diamante (el camino que lleva

directo a la zona más turística de Acapulco) a Fibra Orión, que lleva **Rodolfo Campos**.

La nota es que el derrotero de ese expediente puede cambiar el rumbo por el control de esa infraestructura. En otras palabras, el escenario hoy es diferente: Recientemente, la Jueza Sexta de Distrito en dicha entidad otorgó el Amparo y Protección de la Justicia a Fibra Orión.

Añada que Fibra Orión ha expresado plena disposición para colaborar, y ha dejado claro que una extensión de la concesión sería una buena resolución y con ello dejar a un lado el cobro de 10 mil millones de pesos de indemnización por la toma del tramo. La empresa ha ofrecido un apoyo de 500 millones de pesos para la rehabilitación de la autopista tras el impacto del huracán Otis, que esta semana cumple seis meses de su impacto al puerto.

Fibra Orión ha expresado plena disposición para colaborar

LA RUTA DEL DINERO

Una entidad que sigue muy activa en la captación de Inversión Extranjera Directa es Quintana Roo. Según un estudio de Actinver, que tiene como subdirector de Análisis a **Ramón de la Rosa**, el estado que gobierna **Mara Lezama** se ubica entre las cuatro

entidades con mayor inversión extranjera apenas atrás de la CDMX, Baja California y Jalisco. El documento precisa que en 2023 Quintana Roo recibió 577.5 millones de dólares dirigidos a construcción de parques industriales que buscan atraer proyectos por el *nearshoring*. El subsecretario de Turismo, **Humberto Hernández Haddad**, acaba de ser nombrado cónsul general en Austin, Texas. En esta administración Haddad fue de gran apoyo para el secretario **Miguel Torruco**, y regresa a la esfera diplomática ya que hace unos 30 años estuvo a cargo del consulado del país en San Antonio, Texas. Ahora que se revisan los negocios inmobiliarios en la capital del país, valdría la pena que vigilen la gestión del empresario **Juan Carlos Young**, quien ha sido cuestionado por sus proyectos de vivienda. Las quejas más fuertes son para Desarrolladora Yama, que construyó departamentos en División del Norte 3572, justo donde estaba el Museo del Automóvil, donde los propietarios se sienten engañados por entregas retrasadas y vicios ocultos. Arca Continental, que preside **Jorge H. Santos Reyna**, y dirige **Arturo Gutiérrez Hernández**, una de las principales embotelladoras de Coca-Cola a nivel mundial, informó que al primer trimestre sus ventas llegaron a tres mil 761 millones de pesos, un alza de 0.8 por ciento interanual con un volumen de ventas donde las bebidas no carbonatadas crecieron 4 por ciento, y los refrescos repuntaron 1.6 por ciento, al compararse con el mismo periodo de 2023. El modesto avance se debió principalmente a la fuerte apreciación del peso mexicano frente al dólar que fue hasta de 8 por ciento.

ROGELIOVARELA@HOTMAIL.COM / @CORPO_VARELA